

1. El barrio de Triana

A mediados del siglo XIX, Las Palmas que todavía no se llamaba «de Gran Canaria» era una pequeña ciudad que apenas tenía 15.000 habitantes y estaba formada solamente por dos barrios: el señorial de Vegueta y el comercial de Triana.

Ambos estaban separados por el barranco del Guiniguada, por el que casi siempre corría abundante agua que llegaba al Atlántico desde las cumbres de la isla.

Y para ir de un barrio a otro se construyeron puentes que desaparecieron arrastrados por las riadas. Los dos puentes desaparecieron definitivamente en los años 70 del siglo pasado.

LA CIUDAD DE Galdós

